

Radweg termingerecht fertiggestellt

Kosten für Verbindung zwischen Isen und Lengdorf sind voraussichtlich um 100.000 Euro günstiger, dazu gibt es noch einen Zuschuss vom Freistaat in Höhe von 300.000 Euro

Lengdorf – Der Radweg Isen-Lengdorf ist jetzt durchgängig befahrbar. Am Donnerstag wurde er von Landrat Martin Bayerstorfer offiziell seiner Bestimmung übergeben. Konnte man seit fünf Jahren bereits auf dem zum Fuß- und Radweg ausgebauten ehemaligen Bahndamm von Isen bis Wenshof fahren, wurde mit dem Weiterbau gewartet, bis die Planung für die A 94 endgültig feststand.

Eines, so sagte Bayerstorfer bei der Feier, sei Landkreis und Kommune aber immer wichtig gewesen: Der Radweg sollte bis zur Eröffnung der Autobahn befahrbar sein. Dass es nun einen Monat nach Inbetriebnahme der Isentaltrasse geklappt hat, sei in erster Linie der Initiative von Lengdorfs Bürgermeisterin Gerlinde Sigl zu verdanken. Nachdem das Staatliche Bauamt Freising vor einem Jahr mitgeteilt hatte, dass es die Maßnahme aus Kapazitätsgründen nicht fristgerecht durchführen könne, hatte sich Sigl im Kreistag für den zügigen Ausbau stark gemacht. Die Betreuung war daraufhin vom Fachbereich Liegenschaften des Landratsamts übernommen worden. „Ohne die Übernahme wäre eine Realisierung im Jahr 2019 nicht mehr möglich gewesen und für die Fußgänger und Radfahrer hätte somit nach Eröffnung des Autobahnabschnitts ein erhebliches Risiko bestanden“, sagte der Landrat. Dass der Weg in nur einem Jahr realisiert wer-



Durften bei der Eröffnung des Radweges zur Schere greifen: (v.l.) Altbürgermeister Siegfried Rübensaal, Pfarrerin Annette Schuhmacher, Pfarrer Josef Kriechbaumer, Horst Weise (ADFC Erding), Bürgermeisterin Gerlinde Sigl, Landrat Martin Bayerstorfer, Vizelandrätin Gertrud Eichinger, Bezirksrätin Maria Grasser, Vizebürgermeister Alois Jaworek, Hans Wiesmaier, (Kreisvorsitzender Bayerischer Gemeindegtag), Baunternehmer Robert Brandl und Altlandrat Xaver Bauer. Foto: ahu

den konnte, sei nicht zuletzt auf die gute Arbeit des Planungsbüros Wipflerplan und der ausführenden Baufirma Brandl zurückzuführen.

Doch es habe noch weitere Hindernisse gegeben: Wie bereits bei ersten Bauabschnitt mussten auch im Bereich der jetzigen Autobahnbrücke Zauneidechsen umgesiedelt werden. Zum Schutz der Population seien naturgerechte Habitatflächen geschaffen worden. Bevor allerdings die ersten Fußgänger und Radfahrer den 1,5 Kilometer langen neuen Weg benutzen konnten, wurden 3000 Kubikmeter Boden bewegt, 2000 Kubikmeter Frost- und Schottertragschicht aufgetragen und über 6000 Kubikmeter Asphalt verbaut. Die Kosten werden voraussichtlich 100.000 Euro unter den veranschlagten 300.000 Euro liegen; die För-

derung durch den Freistaat wird rund 300.000 Euro betragen. Freude über die termingerechte Fertigstellung herrschte bei Bürgermeisterin Gerlinde Sigl. „Ich bin stolz, dass wir es geschafft haben“, sagte sie. Sie dankte ihrem Amtsvorgänger Siegfried Rübensaal, der durch den Erwerb des Bahngrundes dafür gesorgt hatte, dass die Kommune in Eigenregie den Abschnitt Reithal Sportplatz habe ausbauen können. Da auch die Grundstückseigentümer verhandlungsbereit gewesen seien, sei „eine tolle innerörtliche Verbindung“ geschaffen worden. Nach der Segnung durch die Pfarrerin Annette Schuhmacher und Josef Kriechbaumer wurde das symbolische Band durchgeschnitten und der Weg offiziell freigegeben. Mit dem neuen Abschnitt verfügt der Landkreis über 62,5 Kilome-

ter Radwege an insgesamt 257 Kilometer Kreisstraßen. Das Radwegenetz an Bundes- und Staatsstraßen umfasst 70 Kilometer. „Damit steht im Landkreis ein ausgedehntes Radwegenetz zur Verfügung. Wir arbeiten daran, dass es noch dichter wird“, versprach der Landrat. ahu

 **2018er Apfel vom Gartenbauverein**

Herkunft:
Obst aus den vereinseigenen Streuobstsuchten Obstbaumbesitzern aus der Region

Qualität:
Unbehandelte Äpfel aus späten Herbst

Herstellung:
Gepresst und abgefüllt durch den GBV eigener Siebbandpresse und Abfüllaut

Haltbarkeit:
Ungeöffnet (kühl, dunkel, trocken) bis zu 2 Wochen geöffnet (ohne Luftzufuhr) mind. 2 Monate

 **Verkauf** am **Freitag, 15.11.2019**
Vereinsheim, Gump...